
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0084/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betreffend Kita 
Feldmäuse (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Inwiefern ist es möglich, in der Kita Feldmäuse gezielt Angebote für Familien zu entwi-

ckeln? Ist es möglich für diese Angebote, entsprechendes Fachpersonal einzustellen? 
Welche konzeptionellen Möglichkeiten gibt es? 

 
Der Neubau der Kita Feldmäuse wurde mit Räumlichkeiten für ein Familienzentrum aus-
gestattet.  
Die Ausgestaltung der Familienzentren ist in Kapitel 3.2. der „Konzeption zur Umsetzung 
des Sozialraumbudgets in der Landeshauptstadt Mainz“, die der Jugendhilfeausschuss 
in seiner Sitzung am 28.06.2023 in fortgeschriebener Fassung beschlossen hat, be-
schrieben. Die Familienzentren sind eng mit der Kita-Sozialarbeit verknüpft und können 
nur gemeinsam gedacht werden. Daher ist die Einstellung von Kita-Sozialarbeiter:innen 
Voraussetzung für die Etablierung eines funktionierenden Familienzentrums.  
Die ersten Kita-Sozialarbeiter:innen konnten für die Stadt gewonnen werden und weitere 
Stellen sind derzeit ausgeschrieben. Sobald die Kita-Sozialarbeiter:innen in den im 
Stadtteil identifizierten Kitas ihre Tätigkeit aufnehmen, kann mit der weiteren Ausgestal-
tungen der Familienzentren fortgefahren werden.  
Darüber hinaus ist im Stadtteil Ebersheim die städtische Kita Wolkenburg im Rahmen 
des Sozialraumbudgets für den Einsatz einer Kita-Sozialarbeiter:in identifiziert worden. 
Ihr stehen 0,75 Vollzeitäquivalente für die Kitasozialarbeit zur Verfügung.  

 
2. Inwiefern ist es möglich, die Hortgruppe von zurzeit 20 Plätzen auszubauen, um mehr 

Betreuungsmöglichkeiten in Ebersheim zu schaffen? 
 

Ein Ausbau über die bestehenden 21 Plätze hinaus, ist nicht geplant. 
 
Mainz, 17.01.2024 
 
gez. 
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